



Ven contienda cerrada entre morenistas para la alcaldía GAM con diputada federal y diputado local



Janecarlo Lozano, diputado local de Morena, dio a conocer su intención por contender para la alcaldía Gustavo A. Madero, que actualmente es gobernada por Francisco Chíguil y quien busca dejar el lugar a su esposa, la diputada federal Beatriz Rojas.

La contienda entre morenistas se advierte cerrada, pues de los 30 consejeros estatales de Morena que existen en esa alcaldía, la mitad de ellos pertenecen al equipo de Janecarlo Lozano, mientras que la otra mitad son de Chíguil.

Para abonar a la contienda, Lozano ganó la presidencia de los 232 liderazgos vecinales que existen en la demarcación y ahora son conocidos como Comités de Participación Comunitaria (Copacos).

Janecarlo Lozano es operador de Claudia Sheinbaum en Coahuila, mientras que Francisco Chíguil se sumó al equipo de Clara Brugada en la Ciudad de México a fin de que ganara la candidatura.

La firma Mendoza Blanco y Asociados (Meba) dio a conocer una encuesta donde el 23% de las personas consultadas prefieren a Lozano como el candidato de Morena para disputar la alcaldía Gustavo A. Madero.

Esto lo posiciona en el primer lugar de la encuesta, pues su contrincante más cercana, la diputada Beatriz Rojas tiene 16.1% de preferencias, y la diputada Yuriri Ayala cuenta con el 9.4%.

Los entrevistados destacaron al diputado Janecarlo Lozano por su trabajo territorial; por ejemplo, el programa "Becatón" que ha entregado becas gratuitas para jóvenes de escasos recursos que se quedaron sin una universidad o preparatoria, y que ha beneficiado a más 20 mil jóvenes en la



demarcación, así como la donación de su salario para comprar una pipa con la que se entrega agua gratuitamente a las colonias que sufren desabasto.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ven-contienda-cerrada-entre-morenistas-para-la-alcaldia-gam-con-diputada-federal-y-diputado-local/>